

Burundi : le gouvernement reconnaît trois cas de coronavirus

La Libre Belgique, 2 avril 2020 Le ministre burundais de la Santé publique, le Dr Thaddée Ndikumana, a annoncé jeudi un troisième cas de coronavirus parmi 23 personnes qui avaient été en contact avec deux contaminés, reconnus comme tels le 31 mars.

Le 26 mars, le défenseur burundais des droits de l'Homme, Pacifique Nininahazwe, avait souligné dans un tweet que deux Burundais rentrés le 19 mars de Dubaï avaient été exclus de la quarantaine, sur ordre, sur ordre. Selon les informations reçues par La Libre Afrique.be, les deux cas reconnus le 31 mars sont les deux personnes qui, après avoir été placées en quarantaine à l'hôtel Source du Nil, à Bujumbura, en avaient été livrées avant leur isolement sur ordre d'un ministre. Commerçants, les deux hommes ont été en contact avec de nombreuses personnes. Par Marie-France Cros.